
 

   

令和７年第１回(３月)市議会定例会の一般質問は下記のとおりです。 

日 時 ３月１１日（火）・１２日（水） ●午前１０時～  ●午後 １時～ 

場 所 本会議場 

※質問者は、１１日が午前２人・午後３人、１２日が午前２人・午後１人の予定です※ 

 

～ 質問時間は１人６０分以内となっています ～ 
 

【質問順位：質問内容】   

１ 質問者 髙 野 幹 也 議員 「一問一答」方式 【１１日(火) 午前の１番目（予定）】 

１ 一市一校の津久見高校への支援について 

(1) 津久見高校の現状について 

(2) 支援体制と支援内容について 

２ 津久見市の学校給食について 

(1) これまでの取り組みについて 

(2) 今後の方針について 

(3) 保護者の負担軽減について 

３ 堅浦地区の港湾整備と道路改良について 

(1) 現状と今後のスケジュールについて 

 

２ 質問者 内 田 隆 生 議員 「一問一答」方式 【１１日(火) 午前の２番目（予定）】 

１ ふるさと納税について 

(1) 令和６年度の状況と見通しについて 

ア 増減の要因と取組内容について 

(2) 取組状況の検証について 

ア 新商品の登録状況について 

イ 生産者との体制づくりについて 

２ 地域おこし協力隊について 

(1) 今年度の募集状況について 

３ 人口減少問題について 

(1) 第２期人口ビジョンと実際の推移は 

ア この５年間の人口の推移と人口ビジョンとの差は 

イ この５年間の出生数の推移とその原因は 

ウ ２０歳から３９歳までの若い世代の転出超過とその原因は 

(2) 高校への進学実態と若い世代の転出超過との関係性は 

ア 平成２０年（２００８年）の「全県一区制」導入以降の津久見高校とそれ以外への 

進学状況は 

イ 若い世代の津久見高校への愛着の薄さが、転出超過につながっている可能性は 

ウ 中高一貫教育導入の可能性について 

(3) 第２期津久見市総合戦略の検証について 

ア 現段階での成果指標の達成状況について 

イ 次期計画における戦略の見直しについて 

 

３ 質問者 知 念 豊 秀 議員 「一括・一問一答」方式 【１１日(火) 午後の１番目（予定）】 

１ 住民税非課税世帯一律給付金について 

(1) 金額の上乗せはできないか 

２ 高齢者・子育て世帯への支援について 

(1) ごみ袋の無償配布はできないか 

３ 学校給食無償化について 

(1) 津久見市はなぜ進展しないのか 

４ 企業誘致について 

(1) 企業誘致は、地域経済活性化と若者の雇用促進ではないか 

(2) 四浦半島への風力発電進出は目的に適合しているか 

(3) 進出企業との協定について 

５ 官民連携ウォーターＰＰＰ下水道事業について 

(1) 調査研究の概要と目的は 

(2) 民間委託の可能性は 

６ 保戸島架橋計画について 

(1) 将来の見通しは 

※裏面もご覧ください 



４ 質問者 野 田 和  議員 「一問一答」方式 【１１日(火) 午後の２番目（予定）】 

１ 半島部における釣り人について 

(1) 現状をどう捉えているのか 

ア 釣り人のマナーの現状はどうなのか 

イ 地元住民の意見・要望はどのようなものがあるのか 

(2) マナー違反者の対策は 

ア これまでの対策をどのようにしているのか 

イ 今後の対策をどのように考えるのか 

２ 地域公共交通（四浦線）について 

(1) 路線バス及び乗合タクシーの現状は 

ア 利用目的・状況はどうなっているのか 

イ 利用者の意見や要望はどのようなものがあるのか 

ウ 運賃の助成は出来ないか 

(2) 今後の運行をどのように考えているのか 

 

５ 質問者 丸 木 一 哉 議員 「一問一答」方式 【１１日(火) 午後の３番目（予定）】 

１ 津久見市における「平和都市宣言」について 

(1) 宣言をした経緯は、どうなっているか 

(2) この宣言によるこれまでの取り組みは、どうなっているか 

(3) 敗戦８０年を迎える今年、過去の戦争の惨禍等を後世に伝えるなどの取り組みを、 

どのようにしていくのか 

(4) この宣言を生かした今後の平和に関する取り組みを、どのように企画していくのか 

２ 青江川水系の洪水対策について 

(1) ２０１７年水害の際の、降雨等の状況と被災状況は 

(2) 被災当時の青江川水系の状況は 

(3) その後、現在までに取り組んだ洪水対策は 

(4) これから取り組もうとしている対策と課題は 

 

 

 

６ 質問者 井戸川 幸 弘 議員 「一括・一問一答」方式 【１２日(水) 午前の１番目（予定）】 

１ 高齢者の免許返納について 

(1) 免許返納を行った高齢者等への支援について 

ア 県内の他の自治体での免許返納をされた方への支援について 

イ 津久見市での免許返納を行った高齢者等への支援について 

２ 改正道路交通法による令和８年からの自転車への青切符導入について 

(1) 来年の青切符の施行に向けた市の対応について 

 

７ 質問者 倉 原 英 樹 議員 「一問一答」方式 【１２日(水) 午前の２番目（予定）】 

１ 街なか観光拠点整備について 

(1) 市長の見解は 

(2) 街なか観光拠点整備の進捗状況は 

(3) 現状の課題と今後の取り組みは 

２ 津久見市の介護保険事業について 

(1) 現状と課題は 

(2) 今後の対策は 

 

８ 質問者 島 田  勝 議員 「一問一答」方式 【１２日(水) 午後の１番目（予定）】 

１ 新庁舎建設について 

(1) 進捗状況について 

(2) 今後のスケジュールについて 

２ 旧第二中学校施設について 

(1) 校舎等の利活用について 

ア 現状について 

イ 庁内プロジェクトチームについて 

３ 保戸島沖の浮消波堤について 

(1) これまでの経過と現状について 

(2) 今後の対応について 

 

○問い合わせ先     津久見市議会  TEL 0972-82-9518  FAX 0972-82-1543 


